

# Director del SII revela nueva denuncia de exmédicos de Clínica Las Condes

Por Ximena Pérez Villamil

**E**n entrevista con la periodista Mónica Rincón en CNN, el director del Servicio de Impuestos, Hernán Frigolett, reveló anoche que, a comienzos de año, el organismo recibió 40 denuncias de médicos que ya no trabajan en la Clínica Las Condes (CLC), pero dicho establecimiento seguiría emitiendo boletas a sus nombres.

Frigolett explicó que los equipos de fiscalización analizan los antecedentes enviados por los exmédicos del recinto de salud para determinar si existe ilícito, lo que esperan despejar este año.

"Muchos de ellos ya estaban hace un par de años desvinculados (de la clínica) y les vuelve a salir una boleta de honorarios", dijo al ser consultado si le parecen sólidos los antecedentes de esta

denuncia.

Agregó que los médicos tenían relaciones a nivel personal y también de sociedades y habían firmado contratos con CLC, y que hay que revisar si estas boletas corresponden a pagos de honorarios retenidos por las isapres.

Si es efectivo que las boletas son falsas, porque no hubo servicios prestados, Frigolett anunció que el SII presentará querellas.

Requerido por Rincón si la clínica buscaría rebajar eventualmente el pago de impuestos por esta vía, el director del SII respondió que "eventualmente lo que se está haciendo es abultar los costos operacionales, tenemos que ver si eso así y hacer un chequeo integral".

La clínica informó que su gerente general, Pablo Ortiz, solicitó una audiencia al director del SII con el fin de entregar la versión de la compañía y aclarar los dichos emitidos por la autoridad en un programa de CNN. La reunión ya fue fijada para el 27 de junio próximo.



Alejandro Gil, presidente de CLC, y Hernán Frigolett, director del SII